

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL
TERHADAP MOTIVASI BELAJAR PAI SISWA
KELAS VII (STUDI KASUS PEMBELAJARAN
DARING DI SMP NEGERI 2 KARANGANYAR
DEMAK)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh :

NUR SHOLFIATUN

NIM 1610110446

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)
432677 Faks 441613 Website : [www. iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Nur Sholfitriatun
NIM : 1610110446
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Pengaruh Penggunaan Media Audio Visual terhadap
Motivasi Belajar PAI Siswa Kelas VII (Studi Kasus
Pembelajaran Daring di SMP Negeri 2 Karanganyar
Demak)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak
Desember 2019 sampai dengan September 2020 dan disetujui untuk dapat
dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 24 September 2020

Pembimbing,

Mohtarom, M.Pd.
NIP.197909111011042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo KotakPos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677
Faks 441613 Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

NAMA : NUR SHOLFIATUN
NIM : 1610110446
Fakultas /Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul : Pengaruh Penggunaan Media Audio Visual Terhadap Motivasi Belajar PAI Siswa Kelas VII (Studi Kasus Pembelajaran Daring di SMP Negeri 2 Karanganyar Demak)

Telah diujikan pada 14 Oktober 2020 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 19610310 198903 1 003 Ketua/Penguji I	26 / 10 / 2020	
<u>Hj. Istianah, MA</u> NIP. 19691020 200501 2 002 Penguji II	20 / 10 / 2020	
<u>Hj. Farida Ulyani, M.Pd</u> NIP. 19791119 201204 2 016 Sekretaris/Penguji III	22 / 10 / 2020	
<u>Mohtarom, M.Pd</u> NIP. 19790911 101104 2 016 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 19610310 198903 1 003* Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Nur Sholfiatun NIM 1610110446 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 24 September 2020

Yang Menyatakan,



Nur Sholfiatun
NIM. 1610110446



MOTTO

إِقْرَأْ كِتَابَكَ كَفَىٰ بِنَفْسِكَ الْيَوْمَ عَلَيْكَ حَسِيبًا

Artinya: “Bacalah kitabmu, cukuplah dirimu sendiri pada waktu ini sebagai penghisab terhadapmu”. (QS. Al Isra’:14)¹



¹ Al qur'an, Al-Isra' ayat 14, *Al-Qur'an Dan Terjemahnya Dengan Transliterasi Latin*, Departemen Agama RI (Surabaya: Mekar Surabaya, 2002)

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Saya persembahkan skripsi saya kepada:

1. Kedua orang tua yang selalu mendo'akan, memberikan kasih sayang dan perhatiannya, memberikan semangat untuk tidak mudah menyerah, serta tidak lupa terimakasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang beliau berikan kepada saya.
2. Mbak-mbakku yang telah memberi dukungan dan semangat untuk segera menyelesaikan skripsi ini
3. Sahabat yang selalu mendukungku ketika hal itu baik dan menegurku ketika hal itu salah atau kurang baik.
4. Teman-teman yang selalu ada dan tiada bosan memberikan support dalam mengerjakan skripsi ini
5. Guru dan dosen yang selalu berbagi ilmu dan pengalamannya dalam mengajar, memberikan arahan dan bimbingannya agar kita selalu menjunjung tinggi kejujuran dan semangat dalam belajar.
6. Dan untuk para ALYER'S saran dan komen kalian akan selalu cik pertimbangkan.
7. Kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ءakhir	A/’a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/’a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكَي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَا لَمِي	’ālamī y
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ان		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	عَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْفَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْء	Syai’u n
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ		Sā’ah	

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillah, Segala puji syukur hanya tercurah kepada Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya, sehingga atas iringan Ridho-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini walaupun belum mencapai sebuah kesempurnaan. Namun dengan harapan semoga karya ini dapat bermanfaat.

Sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada beliau Nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi cahaya di atas cahaya bagi seluruh alam, semoga kita termasuk golongan orang yang mendapat syafaatnya di hari kiamat nanti.

Berkat karunia dan ridho-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul: **Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Audio Visual terhadap Motivasi Belajar PAI Siswa kelas VII (Studi Kasus Pembelajaran Daring di SMP Negeri 2 Karanganyar Demak).**

Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi berupa bimbingan, saran-saran ataupun tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Dr. H. Supaat, M.Pd. selaku Wakil Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Mohtarom, M. Pd. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir.
5. Segenap Bapak/Ibu Dosen serta Staf Pegawai Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Dosen PAI yang telah membimbing dan memberikan wawasannya hingga studi ini dapat terselesaikan.

6. Ibu Kepala Sekolah dan segenap staf pegawai SMP Negeri 2 Karanganyar Demak yang telah memberi informasi dalam melengkapi penyusunan skripsi ini.
7. Sahabatku, teman-teman kelas L-PAI angkatan 2016, teman-teman KKN-Ik MTs Balekambang yang telah membantu serta memberi semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Semua teman-teman yang tidak bisa disebutkan satu demi satu yang saling memberi motivasi dan semangat dalam penyusunan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT membalas amal kebaikan kalian dengan balasan yang lebih dari yang kalian berikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang peneliti ketahui. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 24 September 2020

Penulis



Nur Sholfiatun

NIM. 1610110446